

- La Banque mondiale, qui se concentre surtout sur l'infrastructure, l'édification d'institutions et la réforme sectorielle, pourrait engager jusqu'à 800 millions \$ US pour des prêts-projets dans les deux prochaines années. Elle a approuvé un prêt de 27 millions \$ US pour appuyer la privatisation et la réforme du secteur public.
- Le FMI et la Banque mondiale ont activement fourni une assistance technique à l'Ukraine.
- La BERD a lancé un programme actif de prêts à l'Ukraine et pourrait bientôt établir un fonds de capital-risque pour mobiliser des capitaux privés. Elle pourrait engager jusqu'à 150 millions \$ US en prêts dans les deux prochaines années.

Aide bilatérale

- Pour ce qui concerne l'aide bilatérale accordée par les gouvernements, plusieurs domaines ont été ciblés pour des crédits d'assistance technique, y compris le développement démocratique et le bon gouvernement, le développement du secteur privé, le développement du secteur social, l'agriculture, l'environnement et la santé.
- Le programme canadien d'assistance technique à l'Ukraine vise à appuyer les réformes politiques et économiques et à promouvoir les liens commerciaux durables. À ce jour, plus de 60 projets évalués à plus de 27 millions \$ CAN ont été entrepris. Ces projets ont notamment permis à des hauts fonctionnaires ukrainiens de recevoir une formation au Canada dans divers domaines. Le Canada a aussi fourni une aide humanitaire à l'Ukraine par le biais de la Croix-Rouge et de l'UNICEF. Il lui a également accordé une ligne de crédit de 50 millions \$ CAN par l'entremise de la Société pour l'expansion des exportations (SEE).